

Vélo Facile, 1^{er} juillet 2014

Participants : Anne-Marie, Chantal, André , Henri, Jacky , Willy

Passerelle de Dorénaz

Distance inhabituelle pour le groupe Vélo Facile qui pousse jusqu'à la passerelle de Dorénaz, soit 37 km. Il fait beau, la température est agréable 22°, une légère brise de face nous accompagne pour aller. La traversée de St-Maurice se fait par le petit chemin qui longe le Rhône, en dehors de la circulation. La montée du Bois Noir est la seule difficulté de ce parcours et elle est allégrement franchie par une équipe qui progresse. Une halte à la fontaine de Dorénaz pour déguster une eau renommée et commercialisée. La pause est prévue au café près du téléphérique de Champex d'Allese, La Rose Rouge, qui est malheureusement fermé avec l'informaton « En vente ». Nous continuons notre route en direction de Collonges par un chemin pittoresque qui longe une forêt de châtaigniers et passe devant un élevage de daims. Mais toujours pas de bistros et pourtant on est en Valais, c'est désespérant... Renseignements pris il faut monter au camping, nous renonçons à faire le détour et continuons pour nous arrêter à la Rôtisserie du Bois Noir. L'accueil est sympathique, une charmante dame nous apporte une carafe d'eau avec les cafés, sans demande préalable. Elle nous montre un robinet sur la terrasse pour remplir nos gourdes, petits détails très appréciés par nos cyclistes. Belle sortie est beaucoup de plaisir pour les participants.

Willy

